

高天報広

天高祭 ハーモニー奏でる

8月26日(金)、27日(土)の両日に天童高校の文化祭である天高祭が開催されました。今年のテーマは「Harmony ～奏でよう虹色輪音」です。1年はクラスダンス発表、2年は縁日やおばけやしきなどの企画を開催。3年は模擬店を出店し盛り上げました。また、各文化部が日ごろの取り組みの発表や作品披露などを行いました。

一般公開の27日は、天候にも恵まれ、地域の方々や他校の生徒、卒業生や保護者の方々と素晴らしい虹色輪音を奏でることができました。



就職推薦状交付式・激励会及び公務員受験激励会

8月23日(火)に就職推薦状交付式・激励会があり、38名の就職希望者に対して、校長先生から一人ひとりに推薦状が手渡されました。激励会では、校長先生、教頭先生、進路部長、各年次主任より激励の言葉をいただきました。いよいよ進路実現に向けての動きがはじまりました。

つづけて、8月24日(水)には、公務員希望者対象の激励会がありました。校長先生はじめ多くの先生方より激励があり、最後に代表生徒より、「全力で目標を達成する」という力強い決意表明がなされました。



生徒会新執行委員体制が決定

9月15日(木)に、立会演説会と生徒会役員選挙が行われました。生徒会役員に立候補した候補者たちは、自分がなぜ生徒会役員になりたいのか、そして生徒会役員に当選したら何を行いたいかなど、明確に熱意を持って語りました。その後すぐに生徒会役員選挙が行われ、開票の結果、11名の新たな生徒会役員が誕生しました。

